

LE PRIX COURANT

REVUE HEBDOMADAIRE

Commerce, Finance, Industrie, Propriété Foncière, Assurance

Publié par ALFRED et HENRI LIONAIS, éditeurs-propriétaires, au No 25 rue Saint-Gabriel, Montréal, Téléphone Bell Main 2547, Boîte de Poste 917. Abonnements: Montréal et Banlieue, \$2.00; Canada et Etats-Unis, \$1.50; France et Union Postale, 15 francs. L'abonnement est considéré comme renouvelé, à moins d'avis contraire au moins 15 jours avant l'expiration, et ne cessera que sur un avis par écrit, adressé au bureau même du journal. Il n'est pas donné suite à un ordre de discontinuer tant que les arrérages et l'année en cours ne sont pas payés.

Adresser toutes communications simplement comme suit: **LE PRIX COURANT, MONTREAL, Can.**

VOL. XXIV

VENDREDI, 16 JUIN 1899

No 11

COMMERCE, INDUSTRIE, FINANCE

L'évènement de la semaine dans les cercles des chemins de fer est la démission de Sir William Van Horne de la présidence de la compagnie du chemin de fer du Pacifique et la nomination à ce poste de confiance de M. T. G. Shaughnessy.

M. Thomas Shaughnessy est né le 6 octobre 1853, à Milwaukee, Wis. Il fit ses débuts dans la carrière des chemins de fer en 1869, dans le département des achats de la Chicago, Milwaukee & St-Paul R.R. En 1882, il vint à Montréal, comme acheteur général pour le Pacifique Canadien. Il avait été recommandé par Sir William Van Horne. Après avoir occupé cette position pendant deux ans, il fut successivement, assistant du gérant général, assistant président et enfin, directeur et vice-président de la compagnie. Il est aussi le directeur d'un grand nombre d'autres compagnies dans lesquelles le C.P.R. a des intérêts.

M. Shaughnessy est catholique. A part sa résidence à Montréal, il a une villa à St-Patrick, Qué. C'est dans cette maison que, pendant un grand nombre d'années, Sir John Macdonald a passé la belle saison.

Dès le début de sa carrière ses talents faisaient prévoir qu'il atteindrait les plus hautes positions. Sa

mémoire est prodigieuse et son amour du travail est proverbial.

M. D. McNicoll, le nouvel assistant gérant général du Pacifique Canadien, est âgé de 47 ans. Il est né à Arbroath, Forfarshire, Ecosse, au mois d'avril 1852. A 14 ans il entra au service du North British R.R. A 21 ans, il vint au Canada et s'occupa immédiatement de chemins de fer. Il obtint plusieurs positions importantes dans diverses compagnies de Québec et d'Ontario. En 1885, il vint à Montréal comme agent général des passagers sur toutes les lignes du Pacifique Canadien à l'Est de Port Arthur. Le 1er janvier 1896 il fut nommé gérant-général des passagers, position qu'il occupait le jour de sa nouvelle promotion.

La Banque Molson, en réponse à une requête signée par tous les marchands influents de Victoria-ville, Qué., ouvrira une succursale dans cette localité, lundi le 19 juin courant, sous la direction de M. A. Marchand.

L'assemblée générale annuelle de la Banque Jacques-Cartier aura lieu le 21 juin courant.

C'est par erreur que la Gazette Officielle du Canada annonce cette assemblée pour le 15 juin courant.
